

El Ayuntamiento retomará las reformas del Jardín de la Música y la plaza Joan Miró en octubre

29/08/2022



Las obras llevan paralizadas desde el mes de marzo.

Las obras paralizadas en el Jardín de la Música, así como en la calle Ramón Gorgé y la plaza Joan Miró se retomarán, según el alcalde Rubén Alfaro, en octubre. La empresa que las estaba realizando entró en concurso de acreedores y ahora el Ayuntamiento debe volver a licitar las actuaciones tras recibir el visto bueno del Consejo Jurídico Consultivo de la Comunidad Valenciana e incautarse de las tres garantías que suman unos 54.000 euros.

Alfaro ha señalado que la intención es que las actuaciones tanto del Jardín de la Música como de la plaza Joan Miró estén concluidas en marzo de 2023. El alcalde ha recordado que “la causa es imputable a la empresa que tiene problemas económicos, desde el

Ayuntamiento se han agilizado al máximo los tiempos”.

La máxima autoridad local ha lamentado el retraso de estas obras y ha pedido disculpas a la población que está sufriendo la parálisis, sobre todo en referencia a la calle Ramón Gorgé.



Está previsto que la obra de Ramón Gorgé comience en octubre.